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КУРСОМ ИНТЕНСИФИКАЦИИ 

В течение года действует на комбинате комплексная программа 
интенсификации производства, предусматривающая ускоренное 
техническое перевооружение практически всех его подразделений 
и рассчитанная на исполнение в текущей пятилетке. Идет активное, 
деятельное обновление, более совершенные механизмы приходят 
на смену устаревшим, внедряются прогрессивные технологии. 

Реконструкция действующих цехов, выполняющих напряженную 
производственную программу, — дело сложное. Несмотря на труд
ности, она проходит успешно, сделано за прошедший год немало. 
О том, как справляются коллективы с задачами интенсификации,— 
сообщения из цехов. 

Без снижения 
производства 
Мероприятия, намечен

ные в комплексной про
грамме интенсификации, 
позволят нам повысить 
производительность труда 
и улучшить качество па
кетов, поступающих из на
шего цеха в мартеновские 
печи. За прошедший год 
сделано немало. Установ
лены пресс-ножницы в 
колоннаде № 8, пущен но
вый электромостовой крап, 
введена в строй новая бро-
неяма. 

Больше того, программу 
мы несколько превысили: 
в марте открылись новые 
бытовки для работников 
цеха. Начали подготовку 
территории к сооружению 
механизированной установ
ки очистки вагонов с по
мощью щеточных машин 
— это намечалось на бу
дущий год. Еще один важ
ный пункт программы 1987 
года — напольный склад с 
портальными кранами, рас
считанный на 100 тысяч 
тонн негабаритного лома. 

Что дали трудящимся 
те мероприятия, работу 
над которыми мы закончи
ли? Пуск новой бронеямы 
позволил вывести из строя 
старую, слуншвшую еще с 
1936 года. К тому же на
ходилась она в опасной зо
не. Новая — гораздо 
удобнее, лучше оборудова
на, работать на ней легче 
и безопаснее. Есть еще 
один плюс: с введением 
этого объекта мы смогли 
высвободить четырех че
ловек. 

Ножницы мы пустили 
недавно, они еще в стадии 
освоения. В будущем от 

них ожидаем хороший эф
фект. Замена старого 
пресса Б-1642 на более со
вершенный пресс БА поз
волила увеличить произ
водительность, причем ка
чество пакетов значитель
но улучшилось. 

Выполнение комплек
сной программы интенси
фикации — это, пожалуй, 
стержень работы всего кол
лектива. Партийная и проф
союзная организации, ком
сомол делают многое для 
повышения уровня идейно-
политической работы с 
трудящимися. Вопросы об
новления производства без 
снижения темпов выполне
ния планового задания го
да находятся постоянно в 
центре внимания коммуни
стов цеха. И, надо ска
зать, ими подано немало 
деловых предложений, как 
усилить эту работу, как 
укрепить партийное влия
ние в коллективах бригад. 
Успешное выполнение пла
нов интенсификации в не
малой степени обеспечено 
их горячил!, заинтересован
ным участием. 

К. ЖДАЙОВ, 
секретарь парторга
низации копрового 

цеха № 1. 

С высоким 
т е м п о м 

Обновление, которое 
сейчас переживает наш 
цех, не могло не отразить
ся на работе каждого из 
звеньев коллектива. Пар
тийно-политическое обеспе-' 
чение реконструкции стало 
основным направлением 
деятельности нашей парт
организации. 

В декабре 1985 года на 
партийном собрании мы об
суждали намеченную про
грамму и пути ее выпол
нения. Какую задачу по
ставили перед собой ком 
мунисты цеха? Прежде 
всего — создать в коллек
тиве настрой, обеспечива
ющий хорошие темпы, 
строгое соблюдение дис
циплины труда. Были на
мечены мероприятия по 
идейно-политическому вос
питанию трудящихся. В 
тематические планы школ 
коммунистического труда 
и комсомольской политсе
ти включены вопросы, ка
сающиеся непосредственно 
проблем реконструкции и 
увязанные с задачами, сто
ящими перед нашим кол
лективом. В течение года 
проводились собрания в 
партгру п п а х . На них 
тоже рассматривались во
просы интенсификации, 
причем теоретические ус-
становки соотносились с 
тем, что в настоящее вре
мя происходит в цехе. 

Большое внимание пре
творению в жизнь програм
мы интенсификации уделя
ет и профсоюзная органи
зация цеха. Ход реконст
рукции стана 2500 обсуж
дается на заседаниях проф-

. актива, трудящиеся регу
лярно получают информа
цию по этим вопросам на 
рабочих собраниях. 

В мае коммунисты цеха 
рассматривали на парт
собрании выполнение комп
лексной программы. Отме
чено, что в целом реконст
рукция идет в соответст
вии с графиком. А сроки 
исполнения некоторых ме
роприятий пересмотрены в 
сторону ускорения. Перво
начально мы планировали 
закончить подготовитель

ные работы по установке 
механизмов смены валков 
чистовых клетей в течение 
1987 года. Решено пере
нести их на 1986 год. Так. 
же со сроками подготовки, 
к установке новой ревер
сивной клети: их перенес-, 
ли с 1989 г. на 1986— 
198-7 г.г. 

Сегодня можно сказать, 
что с поставленной задачей 
коллектив цеха справился. 
В конце декабря мы пере
дали Прокатмонтажу вы
рытый в становом пролете 
котлован. Выполнена так-
же и значительная часть 
работ по переносу водово
да. Все остальные меро
приятия идут практически 
без отступления от графи
ка. 

Думаю, что темпы, взя
тые в первом году двенад
цатой пятилетки, листо
прокатчики не снизят. Это 
подтверждают и ход вы
полнения программы ин
тенсификации, и успешная 
работа по выполнению пла
нового задания: годовой 
план мы выполнили 26 де-' 
кабря. 

Г. ВИНОГРАДОВ, 
секретарь парторга
низации листопро
катного цеха № 4. 

П о Н О В О Й 

технологии 
Во втором мартеновском 

цехе продолжается строи
тельство газоочисток за пе
чами № 12 и 13. Это яв
ляется одним из главных 
условий для перевода пе
чей на режим комбиниро
ванной продувки. Примене
ние передовой технологии 
позволило уже на прош
лой неделе начать демон
таж восьмой печи без сни
жения суточной выплавки 
стали цехом. 

В течение 12 й пятилет
ки комбинированная про
дувка будет освоена также 
на мартеновских печах 
№ 3 и 4. Эффект, полу
ченный от внедрения но
вой технологии, даст воз
можность вывести из ра
боты печь № 2 также без 
потери производства. 

Ю. САВЧЕНКО, 
зам. председателя ко

митета профсоюза мар
теновского цеха № 3. 

ПРЕДНОВОГОДНИЙ ФЕЛЬЕТОН-

ДЕД МОРОЗ... НА ПОМЕЛЕ 
Многим людям декабрь приносит радость: тод на 

исходе, можно подвести итоги, почувствовать удовлет
ворение от свершенного, да и Новый год скоро. А 
вот мне все последние декабри приносят еще и много 
огорчений. Да, наверное, не только мне, а и другим 
председателям цеховых комитетов профсоюза, чьи 
коллективы досрочно заканчивают планы года. 

Всегда хочется от души поздравить и поблагода
рить людей, славно отработавших на протяжении го
да и раньше срока выполнивших план. Как правило, 
так и делается: поздравляют передовиков от имени 
администрации цеха, комбината и города. Приезжают 
Дед Мороз и Снегурочка, привозят с собой кроме, 
праздничных гостинцев концертную программу. Но 
чего порой стоит организация такого праздника проф
союзным активистам!.. 

Декабрь 1984 года. Од
ной из первых в прокатном 
производстве закончила го
довой план четвертая 
бригада мастера В. А. Бе-
ловицкого со стана 300 
№ 2 проволочно-штрипсо-
вого цеха. По договорен
ности с Дворцбм имени 
С. Орджоникидзе празд
ничное собрание должно 
было состояться в семь 
тридцать 12 или 13 декаб
ря (бригада работала в 
ночную стаену). После мно
гочисленных телефонных 
переговоров в восемь трид
цать возле бытовок стана 
250 № 2 появился автобус. 
Вдруг его мотор чихнул и 
— заглох. Сел аккумуля
тор. До бытовок стана 300 
М 2 оставалось не меньше 
километра, а мороз под 30. 

Ругается шофер, чуть не 
плачут бедные артисты и 
их руководитель — Л. Н. 
Виноградова. Все попытки 
привести в движение авто
мобиль, в сравнении, с ко
торым «Антилопачгну» из 
«Золотого теленка» по сво
ему совершенству — почти 
космический корабль, за
кончились неудачей. А вре
мя идет, и бригада терпе
ливо ждет поздравлений. 
Артисты — ученики 3 — 
4-х классов — одеты так, 
что едва ли смогут -добе
жать от автобуса до быто
вок. 

Срочно решили открыть 
кладовую цеха и во что-

нибудь приодеть и обуть 
юных артистов, каждый из 
которых почти целиком по
мещается в одном вв-летске. 

В 9.15 после всех приклю
чений «успевшая выспаться 
бригада приняла долго
жданные поздравления, по
завтракала вместе с юными 
артистами — кстати при
шелся праздничный торт. 
Как говорится: все хоро
шо, что хорошо кончается. 
. Декабрь 1985 года. До
срочно закончил год кол
лектив стана 250 № 2. 
Помня горький опыт прош
лого года, приглашаем са
модеятельность из ДКиТ. 
Но в последний день вдруг 
зыяснилось, что «Антило
пу-гну» отправили на ме
таллолом, а новый автобус 
дать забыли. До проходной 
артисты доехали на пере
кладных, а так как у этого 
вида транспорта график 
движения не отличается 
точностью, последний отре
зок пути от проходной до 
цеха вся группа Дворца во 
главе с Н. В. Ротовой пре
одолела в спринтерском 
темпе, что принесло ей за
метный урон и в численно

сти, и в экипировке. 
Когда задремавшие зри

тели увидели долгождан
ных представителей искус
ства, то были несколько 
удивлены: цирка в гости 
никто не ждал. У кафтана 
Деда Мороза было три по
лы: на бегу он несколько 
раз наступил на него, К 

тому же половина кафтана 
была другого цвета — 
бедный дед несколько раз 
упал. Усы и борода сдви
нулись до ушей, и похож 
старик был больше на бег
лого каторжника, чем на : 

сказочного Деда Мороза.' 
Снегурочка, бедная девоч
ка, первые минуты вообще 
была г' ^хонемой. Пока она 
отдышалась, Дед Мороз 
уже приглашал , откушать 
от праздничного торта... 

И вот декабрь 1986 го
да. Утром 15-го числа в 
ПРБ цеха окончательно 
подсчитали, что 17-го за
вершит годовую программу 
коллектив стана 250 № 2. 
Появилась с к р о м н а я 
мысль: а может, позвонить 
во Дворец, пригласить Де
да Мороза со Снегурочкой? 
Но тут же подумал другое: 
поздно уже, да и рискован
но — вдруг снова вместо 
праздника «цирк» получит
ся? 

Все же решился риск
нуть. Звоню во Дворец 
имени С. Орджоникидзе 
Л. Н. Виноградовой: 

— Лариса Николаевна, 
может, выручите нас? При
едете 16 или 17 декабря? 

- - Поздно спохвати
лись: 16-го поздравляем 
электроремонтный цех, 
17^го ЛПЦ 2 — у них 

Сообщает контрольный пост «ММ» 
на строительстве кислородно-кон
вертерного цеха 

, Растет счет призмати
ческим сваям, забитым 
под' фундамент кисло-' 
родно-конвертерного це
ха. Участок прораба Ах-
лестина из «Спецпром-
строя» занят устройст
вом свай в отделении 
перелива чугуна, кон
вертерном отделении, 
центральной газоочист
ной станции. 

За прошедшие дни 
месяца трудя щ и е с я 
«Спецпромстроя» пере
дали управлению «Бе
тонстрой» под бетони
рование 10 фундамен
тов в конвертерном от
делении и 27 фунда
ментов в электропоме
щении № 1. 

Продолжается вывоз
ка шлака со строитель
ной площадки стана 

,2000 и из котлована 
подстанции № 30, вхо

дящих в комплекс кис
лородно- конвертерного 
цеха. В декабре работы 
значительно продвину
лись, только с площад
ки стана 2000 было вы
везено .111730 тонн 
грунта. Почти 85 тысяч 
тонн шлака убрано с 
площадки ККЦ. 

Отлично трудятся на 
объектах ударной строй
ки и работники комби
ната. Машинисты экска
ваторов А. Ф. Руди, 
А. Ф. Велигон постоян-. 
но перекрывают смен
ные нормы выработки, 
стремятся максимально 
сократить непроизводи
тельные потери време
ни. Хороших производ
ственных показателей 
добились и водители ав
тотранспортного цеха 
А. Н. Сергеев, М. Ф, 
Лотяков, В. А. Пелен-
цов. 
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35-летие цеха. 
Тогда, может, 18-го 

или 19-го? Мы согласны. 
— Нет, не получится. 

Для этих целей автотран
спортный цех дает нам ав
тобус только по вторникам 
и средам. В остальные дни 
едем к тем, кто дает свой 
транспорт. 
. Да, думаю, интересный 
календарь,, в котором толь
ко два дня: вторник и сре
да. Кто изобрел такой? 

Что ж, не повезло здесь, 
— попробую в другом ме

сте. Работники ДКиТ сразу 
обрадовали: приедем в лю
бой день и в любое время, 
только... дайте нам транс
порт, а то автотранспорт
ный цех для поздравлений 
пообещал автобус после 
первого января. 

Повезет людям, которые 
план выполняют по обыч
ному календарю, не опере
жая времени Все будет к 
их услугам. И зачем мы 
рвемся куда-то вперед?... 

Правда, есть у нас в цехе 
самосвал, на котором му
сор на свалку вывозится. 
Да ведь не на нем' же но
вогодних гостей везти. Не 
заслужили такой обиды 
Дед Мороз со Снегурочкой. 

Хорошо, главный про
катчик по старой дружбе 
пообещал дать на часок за
крепленную за ним автома
шину. А что будут делать 
те коллективы, кто раньше 
времени справился с пла
ном, но не успел вырастить 
главного специалиста? 

На будущий год план у 
цеха очень напряженный, 
раньше времени его выпол
нить будет трудно. И это 
утешает. Но все же вдруг 
сумеем организоваться? 
Вдруг опередим? Навер
ное, придется на Новый 
год приглашать Бабу Ягу: 
у старухи хоть собствен
ный транспорт есть: ее мет
ла и помело никакому АТЦ 
не подчиняются. Так что 
дело верное. 

А если без юмора. Неужели культкомиссия проф
кома комбината не в силах на протяжении ряда лет 
решить проблему обеспечения транспортом дворцов 
культуры? Неужели трудно организовать * работу 
дворцов в канун Нового года так, чтобы самодеятель
ные артисты приезжали в цех вовремя и в хорошем 
настроении? Разве не заслужили настоящей благо
дарности люди, своим самоотверженным трудом 
сократившие рабочий календарь? Думаю, ответ мо
жет быть один: в силах, нетрудно, заслужили. И 
очень хочется, чтобы все предновогодние казусы и 
нервотрепка остались в старом году. 

В. шмикк, 
председатель комитета профсоюза 

проволочно-штрипсового цеха. 

- З А МАГНИТОГОРСКОЕ УСКОРЕНИЕ 
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